

## Comunicado N°

Respecto a los lamentables hechos registrados en el Servicio de Emergencia del Hospital I Naylamp, la Red Asistencial Lambayeque informa lo siguiente:

1. Lamentamos los sucesos registrados hoy en, durante la atención a Miguel Otoya Campusano de 84 años de edad.
2. Sobre las imágenes difundidas en redes sociales, donde se aprecia a un médico que muestra poca seriedad durante la atención del paciente, la red asistencial, en coordinación con la dirección del hospital ha tomado la decisión de separar del área de emergencia al doctor Juan Huancas Carreño.
3. Asimismo, se iniciará un Proceso Administrativo Disciplinario, el cual determinará la sanción que corresponde, de hallarse alguna irregularidad durante la atención del paciente.
4. El Seguro Social rechaza todo comportamiento que atente contra la tranquilidad y buen trato hacia nuestros asegurados, por lo que este tipo de acciones es totalmente deplorable.
5. Hacemos un llamado a nuestros asegurados a contribuir con el orden y la tranquilidad de los pacientes que se encuentran en los servicios de Emergencia, ya que requieren de un ambiente de tranquilidad durante su recuperación.

El Seguro Social de Salud expresa su más profundo respeto por la salud y bienestar de cada uno de nuestros asegurados, por lo que hechos como el sucedido no deben volver a repetirse.

**Chiclayo, 27 de setiembre de 2016**